



平成24年7月23日（月）、夏休み入って第1週目の月曜日。小学2年生から中学2年生までのお子さん20名に集まってもらい、子ども版ワークショップを開催しました。

### 【子ども版ワークショップの開催目的】

現在、市民の皆さんに集まっていただいて検討している川づくりにおいて、これからの古賀市を担う子ども達の川に対する思いや意見も包含した形で検討していく必要があります。そこで、子ども達の川に対する思いや意見を聞き取ることを目的として、子供たちだけのワークショップを開催することとしました。

### 【子ども版ワークショップの開催結果】

子ども達からたくさんの川に対する思いや意見をいただくことができました。いただいた思いや意見は、今後開催するワークショップにおいて報告し、いただいた意見も参考にしながら川づくりの検討にあたることとします。

#### ☆当日のスケジュール☆

9:00	市役所集合
9:00～9:15	ワークショップの趣旨説明
9:15～9:30	大根川へ移動
9:30～10:30	大根川で生物生態調査
10:30～10:45	市役所へ移動
10:45～11:30	アンケート記入、発表
11:30	解散



川にはどんな生物が住んでるかな。

網を持って川に入ろう。

当日はとても日差しの強い暑い日でした。

川の水は大変冷たく気持ち良かったです。

網に何かかかったよ。  
さあ、見てみよう。



見て、見て。  
こんなお魚が取れたよ。  
この魚ってなんて名前だろう??

魚のことは僕に任せて。  
はい、この魚はブルーギルと言います。  
海外からやってきました。  
元々日本にはおりませんでした。  
この魚は、元々日本にいた魚を食べてしまう  
ので、どこでも逃がしてはいけませんよ。



市役所に戻って、アンケートの記入です。  
今日は楽しかったな。  
こんな川が好きだな。  
こんな川に整備してもらえたらうれしいな。  
参加してくれたみんな。  
たくさんの意見ありがとう。